



# 輝き

令和3年1月5日 第12号

守口市立寺方南小学校

校長 水田 広茂

## 新年明けましておめでとうございます！3学期もお願いします！

昨年中は保護者の皆さまをはじめ、地域の皆さまにも大変お世話になりました。寺方南小学校が無事に新しい年を迎えることができましたのも、ひとえに皆さまのご理解とご協力、そしてご支援の賜物であると深く感謝をしています。ありがとうございます。

さて、冬休みを終え子どもたちの元気な声が学校にもどってきました。3学期は短い学期ですが、それぞれの学年のまとめの学期であると同時に次の学年への準備でもあるとても大切な期間です。わたしたち教職員一同、気持ちもあらたに懸命に子どもたちのために努めてまいりますので今年もどうぞよろしくお願いいたします。

### 3年生ハロウィンパーティー



新型コロナウイルス感染症拡大防止のため様々な制約はありましたが、各学年工夫をして2学期いろいろなことに取り組みました。3年生は図工で作った紙のカボチャをかぶり、特別活動の時間にパーティーをしました。クイズやゲームとても楽しそうでした。

### 4年生寺方提灯踊り



4年生は寺方提灯踊りの保存会の方々にお越しいただいて踊り方を学びました。毎年運動会で披露できるのですが、それができなかったのが残念です。保存会の皆さまありがとうございました。

### なかよしまつり



11月20日はなかよしまつりを実施しました。今年は感染対策をとりながらの実施でした。

